

L'Océanie

Pour les mois de mai et juin, nous continuons notre voyage à travers la planète en passant par l'Océanie.

La barrière de corail

Nous avons créé une barrière de corail en relief afin de sensibiliser les enfants à la fragilité des coraux et à la nécessité de protéger les océans.



La fête des mamans

Les enfants de l'accueil ont fabriqué des colliers en pâte durcissante et des bouquets de fleurs en petits suisses pour fêter leurs mamans.



La fête des papas

Les enfants de l'accueil ont confectionné des étuis à lunettes en feutrine et des porte-clefs pour fêter leurs papas.

